

ministración y Talleres AVENIDA DE JOSE ANTONIO PRIMO DE RIVERA, Núm. I Telétonos: Reducción 1963; Administración 1965.- Apartado 140

SUSCRIPCION Capital. 2.50 mes

PUBLICIDAD Según tarifa. Fuera . 7'50 trimestre DESCUENTOS MEDIANTE CONTRATO

"Hemos de llevar una marcha progresiva y constante hacia el logro de la gran España orgánica". El JEFE del ESTADO: Generalisimo FRANCO

Ataques rechazados fácilmente, con enormes pérdidas para el enemigo

DEL GENERALISIMO BOLETIN

Ejército del Norte. - Quirta, sexta y octava Divisiones y Division de Avi a .- Sin novedad.

División de Soria. — Un ataque enemigo, llevado a cabo en el frente del Tajuña, fué rechazado, castigán dole duramente, abandonando rumerosos muertos.

Cuerpo de Ejército de Madrid.-Un ataque enemigo fué rechazado en el sector de Las Rozas, cogiéndole varios muertos con armamento.

Ejército del Sur.—Tiroteos sin impo tancia.

HAY UN ZARISMO ROJO QUE EMPLEA EL LATIGO DE CINCO COLAS CON REMATES DE PLOMO, PARA CASTIGOS INFAMANTES. ES EL QUE MANEJAN LOS RUSOS CONTRA LOS MILICIANOS A SUS ORDENES

De la Reconquista Nacional

Ni por esas

Valencia.-Ha llegado a esta capital Angel Galarza, llamado con toda urgencia por el gobierno bolchevique de Valencia para deliberar sobre los incidentes que se suceden en las diferentes poblaciones rojas y ver la manera de mantener el orden.

Martínez Cabrera, repuesto

París. Se conocen nuevos detalles de las causas que han motivado las disensiones entre Miaja y Largo Caballero.

Como ya saben nuestros lectores, el presidente del desgobierno de Valencia, ordenó el cese del general Martínez Cabrera en la jefatura del Estado Mayor rojo, lo que disgustó grandemente a Miaja, que se negó a reconocer al nuevo jefe de Estado Mayor que querían Largo Canallero tuvo que clau- manifiestan que los habitan-

nombrado para sustituirle, pe- tuvieron sometidos a la tiraro se cree se trata de un general ruso.

No les va a dar tiempo a fumario

¿Qué pasará en Rusia?

París .- El antiguo diputado comunista alemán Munsenberg, que desempeñó las funciones de tesorero del Komique autorizar a Munsenberg te, tan castigado. para que dispusiese de una parte de los fondes que custodiaba y que le permitirán tener una renta de 200.000 francos anuales.

Las delicias marxistas

París.-Noticias procedenimponerle, por cuyo motivo tes del frente de Guadalajara dicar y anular el cese de Mar- tes delos pueblos liberados por las tropas del General Franco, No se sabe el nombre del durante el período en que esnía soviética, hubieron de aguantar insufribles vejaciones. No hay familia en aquellas tiendo toda clase de desmanes. dos nuevos cruceros.

VIGILAD TODOS EL ESPIO-NAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAI-DORES

Actividad de nuestra Aviación

Madrid.-La aviación nacional bombardeó los cuarteles de milicianos rojos, de los cuales, algunos quedaron totalmente destruídos. Este hecho ha dado lugar a que la Junta de Defensa gestione activamente la evacuación de Madrid.

Largo y Miaja a la greña

París Noticias procdentes de la España roja dicen que entre Miaja y el Presidente del Consejo, Largo Caballero, ha otras organizaciones comunis- gobierno no se da cuenta de la side la delegación de este país. tas, atacó recientemente la po- situación de Madrid y no relítica rusa y especialmente a cibe los refuerzos que necesi-Stalin, manifestando que no ta y que repetidas veces ha pevolvería a Rusia, lo que provo- dido agregando que Largo Cacó graves preocupaciones en ballero permanece con toda Rusia. Para evitar serios con- tranquilidad en Valencia, mien tratiempos que habrían de tras ellos tienen que aguantar producirse, en Moscú tuvieron las penalidades de aquel fren-

La guerra de la radio

Londres.—La guerra de la radio ha llegado ya a extremos tan intensos que los comuniscontra el fascismo desde estaciones, según dicen, instaladas en territorio alemán. La policia alemana ha realizado invesigaciones, aunque se cree que las emisiones se realizan desde Rusia, a pesar de que dicen que lo hacen desde Ham-

El rearme inglés

Londres.-En conexión con regiones que no haya tenido el programa de armamento del

oubierto aún

tivo del empréstito para la defensa no es conocido todavía. En los círculos financieros se solo de cuatro a cinco mil mi- Baldwin y el ministro de Negollones han sido cubiertos.

queños capitales, en cuyo poder se halla todo el ahorro, no han tomado parte en este em-

Negociaciones germano-suizas

Londres .- Ayer empezaron las negociaciones suizas con vistas a un nuevo reglamento de las tarifas de pago. El Director ministerial del departamento de asuntos económicos tern y del Socorro Rojo Inter- comenzado una gran tirantez, dirige la delegación alemana nacional, y posteriormente de porque el primero dice que el y el Consejero federal suizo pre

Visita a Checoeslovaquia

dente del consejo de ministros rumano, Sr. Tataresco, a Praga, no se refiere solamente a la la alianza entre París, Praga y Bucarest. En los círculos políticos se manifiesta que Francia quiere mantener la Pequeña Entente tal como está, pero al mismo tiempo quiere concertar acuerdos bilaterales con los Estados que la componen.

Se dice que estos pactos bilaterales se llevarán a cabo inmediatamente y al igual que con el franco-soviético, sin do la oferta a Jimy Braddock consultar a la Sociedad de las Naciones.

No se construirá el coche para Campehil en Alemania

que lamentar la pérdida de al- Almirantazgo, este ha hecho ya informes según los cuales la mina hoy al mediodía. En ca-Valencia.-El ministro de guno de sus miembros, bien pedidos por valor de diez millo- marca "Auto Unión" iba a cons so de una respuesta negativa Hacienda bolchevique, Dr. Ne- asesinado por los marxistas o nes y medio de libras esterli- tuir un supercoche especial en Schemlling, haciendo uso del grin, ha ordenado sean envia- enviado al frente, para servir nas. Estos pedidos se refieren el que el mayor Camphell in- derecho que le concede el condos a Madrid tres camiones con de carne de cañón. En Trijue- a un porta-aviones de 23.000 tentaría batir el "record" mun trato insistirá en que la lucha tabaco, para mitigar las de- que, los comunistas convirtie- toneladas, 5 cruceros de 5.300 dial de velocidad, un miembro se celebre en el Madsson Squamandas que contínua y apre- ron la iglesia en establo, pro- y un patrullero. Además, se de dicha marca ha manifesado re Garden de Nueva York, en el miantemente le hacen desde la fanando los sepulcros, come- han pedido las máquinas para que su casa no tiene esta in- mes de junio próximo. tención.

Elempréstito francés no se ha El Rey de Bélgica en Londres

Londres .- A su llegada, el París.-El resultado defini- día 21 a mediodía a Londres, el Rey de Bélgica fué saludado por el Gran Chambelán en nom bre del rey. Por la noche tuvo calcula en poco más de ocho lugar una cena en la Embajamil millones el importe total da belga, a la cual asistieron dei empréstito, de los cuales el Presidente del Consejo, Mr. cios Extranjeros, Mr. Eden Por lo que respecta a los pe- "leader" de la oposición en el Parlamento y otras relevantes personalidades.

Después de la cena, el Rey belga sostuvo con Mr. Eden la primera entrevista.

Los sucesos de Puerto Rico

Nueva York .- Los periódicos de Nueva York afirman, res pecto a los luctuosos sucesos de Puerto Rico, que se trata de una lucha entablada entre los miembros de una liga femenina para la liberad y agentes de la policía. La liga en cuestión hace actualmente una intensa propaganda en favor de la se-Praga.—La visita del presi- paración de Puerto Rico de los Estados Unidos. La policía disparó contra los nacionalistas en el momento en que estaban cuestión de los armamentos, reunidos en una asamblea presino que se hablará también viamente autorizada por las sobre problemas resultantes de autoridades locales y que más tarde, sin embargo, fué prohi-

> Se señalan 12 muertos y 125 heridos, habiéndose practicado 184 detenciones.

Ultimatum de Schemlling & Broddock

Berlin.—La empresa que monta el combate para el título mundial de todas las categorías de boxeo ha aumentaen 50.000 dólares. Así pues, la bolsa ofrecida al ex campeón es de 350.000 dólares, libre de impuestos.

Se ha fijado a Praddock un Berlín .- En contra de los límite para contestar, que ter-

(Continua en 4.º plana)

Oyendo Radio Zamora

"Mercaderes de sangre"

"Imperio" de Zamora toma- ras del Jarama. mos el siguiente artículo, de

Escucha español: como lo tículos alimenticios.

Así dió la radio la noticia y así te la sirvo lector, pero forguiéndome mentalmente en la do a la Patria desangrada.

diciéndome: "¿ Qué le parece rotos no pueden tolerar eso. la situación de nuestra amada e iré"

Lombo, fué a poner su grano minia y os dice: de arena para defender su "Repudiamos el sistema caamada España y pidiendo ca- pitalista, que se desentiende de da día puestos de mayor peli- las necesidades populares" gro fué a morir entre sus hermanos los caballeros legionarios como buen "novio de la mer destino-y así lo afirma muerte".

dos "fenicios" de Zamora se integranel pueblo. No es toleafanaban en ocultar en la os- rable que masas enormes vicuridad de sus almacenes el van miserablemente mientras aceite que compraron antes del unos cuantos disfrutan de to-18 de julio y que ahora ven- dos los lujos" (punto 12). dían como si hubiera sido adquirida después.

esos valores y cupones y de les. salvaguardia con la sangre del es lícito que uséis de vuestra

El más selecto

TELEFONO 1128

De nuestro querido colega camarada muerto en las ribe-

interés... y no sólo para Za- rrochan su sangre con genero- ser lógicos: sidad en la vanguardia los of te lo digo: La muerte del al- la retaguardia. ¡Sangre y acei- ha amparado y reconocido a co férez de la Legión, camarada te! ¡Qué antitesis más doloro- merciar de manera ilícita y per José Lombo, en el frente de sa y desalentadora! Pero bas- judicial a la Comunidad, hay Madrid y a continuación una taya de lamentaciones. Es ne- que aceptar la consecuencia nota del Gobierno civil dando cesario hacer comprender a primera de que esto se deduce multas a dos comerciantes de esos israelitas que Lord Bal- o sea privarles de tal derecho. Zamora por elevar injustifica- four creó en Palestina el "Ho- Esta sanción debe de ser adopdamente los precios de los ar- gar del Judío" allí tienen ellos tadas por sus compañeros de zoso será que la comentemos tirán que esos trabucaires del por su propio decoro, la inhalos dos, yo, delante y tu si- capitalismo sigan esquilman-

El 18 de julio no ha venido Murió el camarada de la Le- para advertiros, anateniatizagión que voluntariamente ha- nos muertos que han perdido nidad, hay que privarlos de bía dejado su hogar y su aldea sus vidas y los miles de muti- ella. desde cuyo rincón me escribió lados que arrastrarán por el una carta el 30 del pasado ma- suelo de España sus cuerpos

A vosotros "fenicios" sin co-España, cree usted que yo pu- razón que deshonrais la retadiera poner mi grano de are- guardia, os habla la Falange na? Llámeme si me necesita para adveriros, anateniatizaros y marcaros la faz con el se-Llegó la hora y el camarada llo de la vergüenza y la igno-

(punto 10)

"La riqueza tiene como prinuestro Estado-mejorar las Cuando el camarada moría, condiciones de vida de cuantos

Así pues, dentro del conjunto orgánico y totalitario del Es ¡Qué bonito negocio! ¡Las tado Nuevo, el comerciante es órdenes de la autoridad se- un factor del ciclo económico. rían así burladas, las tarifas con una función subordinada de precios no podrían aplicar- al interés colectivo y una mise y ante la escasez, esos miles sión social económica encuade litros suponían con el so- drada y limitada por la moral y breprecio unos cuantos miles la "justa ganancia". El comerde pesetas! ¡Yo los veo, con los cio deja de ser una industria; ojos encendidos por la flebre deshocada y sin freno para ser del dinero, haciendo números y una actividad regulada y di-sumando mentalmente las re- rigida por el Estado como tuservas de la cuenta corriente! tor supremo del interés nacio-De esa cuenta corriente, de nal y de todas las clases socia-

esos almacenes cuya permanen Oidlo bien, "mercaderes de con flores, flores de espino. cia y seguridad fueron y son sangre", no tenéis derecho, no

El mejor coté 192

LEON

libertad en daño de la Patria DE LA SEMANA MAYOR y la Comunidad.

Esas medidas adoptadas has ta ahora para sancionar a estas gentes desaprensivas, son por lo benignas ineficaces, es Mientras los camaradas de- necesario cambiar de rumbo y

Si estos comerciantes usan "fenicios" acaparan aceite en del derecho que el Estado les sus sitios, en Zamora no. Ha gremio representados por las pasado su hora, el Estado Cámaras de Comercio que de-Nuevo, la Falange no permi- ben pedir al Estado, velando bilitación de tales individuos.

> La segunda consecuencia es también lógica: Si usan de su libertad en daño de la Comu-

Finalmente: Siendo producto de tráfico ilícito sus mercaderías, hay que decomisarlas

Y no se diga que somos demasiado rigurosos, porque hace ya varios meses que en Falange Española" de Sevilla se pidió al ilustre General Queipo de Llano, que ahorcará un

Zamora entera, por patrioso que acabes con los "Merca-

deres de Sangre" ARRIBA ESPAÑA!

W. Wijar

MIERCOLES SANTO

¡Miércoles Santo! Día de Iscariote, uno de "los doce", vendió a su buen Maestro.

Todo el día del Miércoles San to le pasó Jesús predicando en templo. Estaba cercano el día de su muerte y era menester dar al mundo las últimas instrucciones.

Cuando la tarde comenzaba a declinar, y el sol con sus rayos moribundo se despedía de la tierra, el dulce Jesús se puso en camino de Betania, para desahogar en la intimidad de una familia amada las amar guras de aquel día.

En el camino habló a sus dis cípulos de la ruina de Jerusalén y del fin del mundo.

De pronto se pone triste Jesús. Su rostro hermosísimo se entenebrece; su mirada de cielo, en donde los ángeles ansian contemplarse, se nubla. ¿Qué te pasa, oh dulce Je-

-Sabéis que de aquí a dos días se celebrará la Pascua y el Hijo del hombre será entregado para ser crucificado.

mento en que hablaba Jesús vida de un Hombre-Dios! estaba Judas tratando con los dinero! ¡Era el precio de la tismo y por higiene, es preci- principes de los sacerdotes la vena del Maestro. Nunca se ha llevado a cabo, ni se llevará en el mundo, crimen tan horroroso como el de Judas,

- ¿Cuanto queréis darme traición y de crimen. Judas el dijo el discipulo traidor, y yo pondré a Jesús en vuestras manos?

Señor, en aquel camino de Jerusalén a Betania, te acordarías, sin duda, de los miles de Judas que te venderían después por menos de treinta monedas de plata.

La noche del Miércoles Santo, Judas la pasó en un continuo desasosiego. El crimen per petrado le seguía como negro fantasma por todas partes. Jos sacerdotes, satisfainos da nqueila última tertativa para deshacerse de Jesús, se fueron a sus respectivas casas para descansar. Jesús mientras tanto oraba en el castillo de Betania por sus enemigos.

El Miércoles Santo, ha sido considerado en la Iglesia como día de luto; pues en él fué entregado a la muerte Jesús.

El crimen de los judios estaba perpetrado. Judas, sin saber donde depositar aquellos dineros infames, corría por la ciudad de Jerusalén como un Tal vez en aquel mismo mo- loco. ¡Le pesaba mucho aquel

> ¡Pero más aún que el dinero, pesaba el crimen que habfa cometido!...

> > Zorita

Camilo de Blas

La Casa tan antigua como acreditada en CONFITERIA. CHOCOLATES, CAFÉS y COMESTIBLES finos 54) LEON - OVIEDO - GHON

Komancero fronterizo (De los frentes de León)

IV LA MAGDALENA

Palomas del palomar. bullicio a vera del río. Campanas hechas de lenguas. verde esperanza en el trigo. Espejuelos de la luna, rotos en medio de lirios. Paz guerrera en la campiña

Ojos acechan el monte. ojos azules perdidos en el lejano horizonte Centinelas que vigilan con la postura del cirio

Abajo el pueblo, soñando cosas de un sueño tranquilo. arados que riman tierras. virgenes cantando himnos.

Una guerra de llanuras riñen-soldados-los niños En el parapeto un ansia de vuelo raudo y tendido a lejanas corvarachas donde anida el enemigo.

¡Paz guerrera! Magdalena. verde esperanza en el trigo. Espejuelos de la luna rotos en medio de lirios.

M. Manocho (Prensa y Propaganda de La Magdalena),

Guardia y oración que ofrecer algo al Santisi-

Nuestro llorado e inolvidasocio de la "Guardia y Oración", y no simplemente honorario, sino con cédula de adorador activo y ocupando el primer puesto en la lista de los adoradores de Jesús Sacramentado, expuesto perennemente, día v noche, en la Real Colegiata de San Isidoro, adorador activo, espejo y modelo de todos los adoradores, por su puntualidad y fiel asistencia a la Vela el día que tenfa asignado, ora lloviera o nevara ora quemara el sol implacable o el cierzo helado cortara la respiración, haciendo a pie el camino, y cobijándose bajo el paraguas, y respondiéndome con una sonrisa, cuando me atrevia a mirarle a la puerta del templo que no estaba el día para salir de casa: "Hav

mo". En cumplimiento de lo establecido por las Directivas, ble Sr. Obispo (q. e. p. d) era se le aplicará una misa, a que tiene derecho, el día de "Jueves Santo, a las diez" de la mañana, en el altar mayor de San Isidoro, en ese altar de sus amores, que él había consagrado solemnemente.

Y como prenda de profunda e inextingible gratitud a sus bondades y desvelos por el esplendor y prosperidad de la 'Guardia y Oración", asistiendo a sus solemnísimos cultos, v predicando él mismo varias de las "Horas Santas", se aplicará por el eterno descanso de su alma la solemnísima que el día de "Jueves Santo" se celebrará en la Real Colegiata de San Isidoro, de "siete y media a ocho y media de la tarde".

El Director de la Guardia y Oración

Muebles Alfombras Linoleum

Lunas Lozas

Automóviles Pisos

LUMBTENLL

Grasas

Cemento

Maravilla de' hogar, del taller v de la oficina En breve de venta en Droguerías, Ultramarinos y Ferreterias

Viveros de Arboles Frutales

TOSE SELEXXII - La Bañeza (Leó)

La repoblación forestal es una orden de la Naturaleza . . que debemos obedecer . A los fa'angistas el 5 por 100 de desquento

Pastas para sopa

Almacenes de Tejidos

Cipriano García Lubén

En Guadalajara como... en todas partes

Varias muestras de la barbarie marxista

Se tienen noticias concretas nadas veintisiete personas de huega fueron asesinados por la última pena. los comunistas.

dia de los milicianos que pasa- miento se pudo escapar. pan gran parte del día en aqué-

salir de su escondite.

una escopeta, fué asesinado y ción. sintió que se diese sepultura a giosos. su cadáver.

tinados lejos de aquel pueblo. metían a horribles torturas. Oue se sepa han sido asesi-

de que cuatro de los sacerdotes otras localidades, que eran con que servían el culto en Bri- ducidas a Cifuentes para sufrir

El suceso más horrible es el El farmacéutico de este mis- de una familia de la que han mo pueblo y dos de sus hijos sido asesinados la esposa, el hubieron de estar siete meses padre y dos hermanos de uno escondidos debajo del hueco de de los elementos que en Ciunas losas que lo disimulaban fuentes se consideraba como el en una de las habitaciones de organizador de Falange, y que su casa, bajo la constante guar en los primeros días del movi-

sonas hasta que con la llegada toda. La pobre mujer, antes de talmente herido. de nuestras fuerzas pudieron morir, pidió, como toda gracia que la dejaran dar el último En Cifuentes, pueblo todavía beso a su hijo, un niño de sieocupado por los comunistas, te u ocho meses, al que todase han cometido verdaderos vía estaba amamantando. Los horrores. Un comerciante en marxistas no quisieron ofrejabones, porque se le encontró cerle ni esa última satisfac-

otro consiguió escapar. Un También fué fusilada otra sacerdote de setenta años fué anciana de sesenta y dos años barbaramente maltratado y por sus antecedentes así dedespués fusilado, y no se con- cían los esbirros rojos-reli- Avila.

En Cogolludo colocaron en A una sobrina, a la que el los altares del templo esqueleanciano amparaba, la hicieron tos arrancados de sus tumbas sufrir toda clase de vejaciones y borrachos completamente se y los milicianos la obligaron a llevaban al cementerio a seguirles cuando fueron des- las personas de orden y les so-R. N. Salamanca,

La falange y la Muerte

En el cerco de Madrid El festival de la Prensa

langista va. Se le llama la atención.

_; Eh! Hay orden de que nadie más vaya a ese puesto.

-Mientras esté ese tanque yo he de tirarle-contesta.

-No vayas, que te van a matar-le dicen.

-Han muerto siete que valen más que yo, ¡qué me im- putación Provincial, Ayuntaporta!

Cuando a rastras llega has-Como su familia no pudiera ta el reducto tiró sus municioa. o no quisiera decir donde es- nes, pero desesperados los co-En estas condiciones han te taba oculto o se había refugia- munistas siguieron tirando nido que estar unas treinta per do, se la hizo desaparecer a y nuestro camarada cayó mor-

Arriba España del héroe que no morirá nunca porque, como dijo el jefe de la columna los que caen así no mueren nunca.

Esa es la Falange. La Falan ge v la Muerte.

[Arriba España!

. A. Alcázar de Velasco (De "Yugo y Flechas") de merecen.

FRANCISCO MOLLEDA Abogado

Ha trasladado su despacho profesional a su nuevo domici io, calle de Cervantes, 8, tripli cado, piso segundo.

Horas de consulta, de 9 a 1 odedah.

ite de la mañana. En la misa de Gloria, se dará la comunión.

cios a las ueve de la maña a. Por

Viernes.—A les ocho de la maña-na, e fi nos. Por le tarde, a las cin-co, Via Crucie cantado.

Sábado. - Oficios a las siete, a

por la tarie, al s seis y media. Rosario y Salve can ada. Domingo de R. surrección - Por rio, y, a continuación. Bendición

Papal, con i duigencia plenaria. Capuchinos.- Jueves Santo.—A las nes. Oficios a las cho. El Sábado nu ve, misa solemne. Por la tarde, Santo. Por la tarde, Santo. Por la vece de la Companya Santo, no hay Oficios en esta

Niernes Santo.—A las siete y Sierras de Jesús, Jueves y Vier-n s, ficios a las siete. Sábado edia. Oficios del día.

Por la tarde a les tres, sermón sobre la murte de Jesús, y a las ocho seis sermón sobre la Soledad de de le m na. El Viernes serán a s victe y media.

Las Tinieblas (Meitines) serán a Descalzas, - Jueves. - A las siete, Misa y processon al Monumento. Viernes .- A las seis y media,

cios del d'a y misa; d' ntro de ella, Sábudo.—A las seis y media se repartirá la Sagrada Comunión.

Ofici s; a las ocho la Santa Misa Sábado.-A las seis y media, en la que se dará la Sagrada Co-

murion. Carmentas (Cauza Jueves, Viernes y Sábudo, los Oficios serán a las siete de la m. fiana.

lejercicio «Una hora I pie de la Cruz» se elebr rá el Viernes a Les once y me la de la mañana, a cargo de D. Pruden lo Ren es.

Carmelitas (Calle de Fejeros).—

Jueves y Vi rnes. Oficios a las sie-te. +1 - áhado Santo no les hay. Carbajala .. - Jueves .- A las siete

Viernes y Sáhado.—Mañan, a lass is Ofi ios solennes. Recoleta .—El Jueves y Viernes los (fi los serán a las siet. El a-bado a las seis y media los (ficios; la Misa a las orho y a continuación

ESCADERIA VIGUESA

se dará la Comunión.

Avenida del Padre Isla, 2 Teléfono 1915

Especialidad en pescados finos Mariscos y escabeches. mportación directa de los principales puertos

A medida que transcurren El mando da orden de que los días, es mayor el entusiasnadie más vaya a unos pues- mo reinante entre el público tán dando su sangre por la re-España.

> El día primero de Abril, el Teatro Principal, lucirá todas sus galas.

Los tapices de la Excma Dimiento y "Mujeres de España" colocados por manos femeninas, darán una nota de alegría y de arte, para unir a la gran jornada memorable que en el escenario ha de realizarse.

La laureada Banda de nues-Aun vibra en el espacio el tro Regimiento de Infantería número 31, la niña Dorita Gon zález, el Orfeón Leonés, una gran orquesta, compuesta de todas las que actúan en León y "Cinco Minutos", serán los portadores de la simpatía y el arte, que, el público, que ha de llenar por completo la sala, acogerá con el cariño que se

Sin duda alguna, el festival de la Prensa Leonesa, constituirá un gran éxito y nuestro primer coliseo presentará el aspecto de las grandes solemnidades pues aparte de los alicientes que ofrece el programa se trata de llevar una aportación en beneficio de nuestros hospitales, y este es motivo su nés responda al llamamiento que le hace la Asociación Provincial de la Prensa Leonesa.

puestas a la venta en el kiosco Plaza de San Marcelo.

MIGUEL PEREZ

Contratista de obras 58 Carpinteria artistica bles.

Comisión Depuradora del Magisterio

No sabiendo esta Comisión el domicilio de los maestros tos peligrosisimos, pero un fa- por presenciar el festival que que se detallan en la siguiente los periodistas leoneses dedi- relación, se hace público, pacan a los que diariamente es- ra que los interesa os o personas de su familia lo maniconquista de nuestra querida l'fies en, o pasen por la Dirección del Instituto Nacional de 2.8 Enseñanza, para recoger documentos que le interesan.

osé Castro, de La Carrera. Rufino del Palacio, (e Santiago Millas.

Diego García Román, de Valdespino.

Francisco de Paz Alvarez, de Santiago Millas. A adino Magadán, de Lla-

mas de la Ribera. Restituto Peláez, de San

Román de los Caballeres. Desiderio Bravo, de Boisan. Ignacio Turrado Carracedo,

de Busnadiego. Jesús Prieto, de Lucillo.

Eu alia Arranz Arranz, de l ucillo.

Teresa Perandones Conejo, de Branuelas,

Purificación Fernández de la Fuente, de El Ganso; Eliseo Sabugo Alvarez, de Villalibre; Alejandro López Ramos, de Pradorrey; Gerardo Fernández Mor-no, de Astorga; sús Giganto Quintanilla, de Villamejil; Valeriano Fuentes Rodri~uez, de San Román.

Sintiago Galaz Vizcaino, de San Justo de la Vega; Simón Fernández González, de San Román; Saturnino Gutiéficiente para que el público leo rrez Valdeón, de Nistal de la

Todos los maestros de esta relación, pertenecen a pue-Las localidades han sido blos del partido de Astorga.

Se advierte a los interesade periódicos de Lozano en la dos que, una vez pasado el plazo señalado por la orden de 10 de noviembre, la Comisión seguirá los trámites que en diena orden se detallan.

León, 22 de marzo de 1937. El presider te, Joaquin L. Ro-

Sanatorio Quirúrgico Hurtado

Director: Dr. EMILIO HURTADO (Director Jefe del Hospital)

Cirugía - Ginecología - Aparato Digestivo

Se admiten parturientas y casos outrúrdicos de urgencia AVENIDA DEL PADRE ISTA 6

- GAFAS FOTOGRAFIAS FOTOS CARNETS ENTREGA AL DIA DRICOVII II 4"- LEON

CERVEZA DE CALIDAD "LA CRUZ DEL CAMPO, SEVILLA

Jepósito en León: A. de Alvaro López Núñez, 23 - Teléf. 1359

GARAGE IN

utomóviles OPEL y accesorios en general ndependencia, 10 Teléfono 1621

Estación de engrase y reparaciones (84) Burro Nuevo. 4

AGENCIA TELEFUNKEN

'erara Radio Perentores, Amplificadores, Emisoras, Cines sonores, Paros X. Aparatos alectro-médicos, motores, etc. instalamos luz, timbres a comancos, cararayos y motores.

Hac mos codo en Electricidad.
TALLERES (LCS ALE LANES) Independencia, 4 - LEON - Teléfono 1014 - Apartado 19.

Los cultos de Semana Santa Caledral.—Los cultos empezarán to, Mitines y Lauder (Tinichlas la nueve de la mañana el Julyes, Vernes — Mañana, Oficios del puertas de la iglisia y no se permi

Viernes v Sábado Santos, cantán-do e las Horas canónicas antes de la Misa. El Jueves y Viernes, Mitines y Laudes a las cinco de le

Fl Jueves Santo, a las tres v me dia de la t rde, se celebrará el Lavatorio, v a continuación hebrá ser-món del Mandato a cargo del sochentre de la S. I. Catedral D. Nicolás Al nso.

El Vi rnes, a las seis de la mañana, hal rá sermón de asión a cargo de D. Salvador Diez Qui tanilla. canonigo de la misma Catedral. Colegiata. - Jueves Santo. - Ofi

cios a las diez. Hora Santa de la Guardia v Oración, de stete v media a ocho y mi dia de la noi he. Viernes Santo. - Oficios a las

ocho Sábado Santo.-A las ocho, Ofi-

Los Maitines Tinieblas) serán en este templo a seis de la tarde. Parroquiss: San Marcelo. Jueves .-Mafiria, ficiosa las diez. Viernes. - A lar oche, oficios.

Sábado. - Oficios a las siete y Martes de Pascua .-- Traslado de Martes de Pascua.--Traslado de las reli juias de San Marcelo. A las Salve solemne Domingo de Pascua.-A las ocho,

diez v media, Misa. Nuestra S-ñora del Merc do. - Jue ves.-Función de la mañana a las diez.

Tarde, Maitines a las cuatro. Viernes.-Mañana, función a las

Sábado.-Mañana, Cficios a las ocho.

A las nueve, Misa solemne. Tarde, a las cuatro menos cuar

día a la siete. Tarde, ser non a las tirán la visita, al Mon mento.

uatro. Sa ida de la Procesión del gustinos. — Jueves Santo. — Ofi Santo Entierro, a las cinco. Sábado - Mañana, Oficios a las la trde, a les cinco, Tinieblas

sicte y media. Tarde, a las siete, Rosario v Salve.

Domingo .- Misas a las siete, siete y medi +. ocho, ocho y media, nueve, y dicz.

Santa Marina. - Ofici s, Jueves, Viarnes y Sabado, a las ocho de la la tarde, a las seis y media, R samañana.

a las seis. Hora Santa y Sermon Iglesia. del Mindato.

media. Oficios del día. Mari , solemne Stabat Måter y Via Crucis.

las chatro y m dia. Sábado Santo.—A las siete, Ofifor la tarde, a las seis, Rosario y

omunión general. Por la tarde, a las seis. Rosario, Cons gración al Divino Redertor, según la formula de Pio XI v sermon.

Salvador de Pal t del Rey (Jesuita).- Jueves Santo.- (fi ios aclas ocho'y media. Hora Sinta, de las diez a las one de la noche. Predicará el Padre Foy ca, jesuita.

Viernes Santo. — Oficios a las

San Martin.—Jueves.—Mañana, a las ocho e tres cuertes, Via (rucis. A las nueve, Misa solemne.

No. 1 onte y n edia.

San Martin.—Jueves.—Mañana, a las cine o, Martines.

Siete. Serm n de la Agonía, et dos de la manana. Ofi ios selemnes.

Tarde, a las cine o, Matines.

Via Crusi.

Via Crusi.

Sahado Santo. - Oficios a las sie-

Gonzáler Roldán, S. A. Almacén de Paños y Tejidos

LEON

(11)

avimienta

Las relaciones chino-japone- El conflicto entre la Iglesia y

Salamanca.-El tratado de gai, se ha señalo como un fracaso. Los motivos de este son las inesperadas peticiones de China respecto a la plena soberanía de esta en el norte de

Se señala la separación entre los problemas políticos y los económicos, y como una cuestión preliminar a arreglar en amigable inteligencia, va aquellas peticiones chinas son inaceptables para el Japón. siendo, en estas condiciones im posible toda soleción.

El mantenimiento del "stato quo" e el el el el el a es como se dice en Japón, imposible de negar.

Ha muerto el embajador yugoeslavo en Viena

Viena.-Ayer por la mañana después de una prolongada en- el Vaticano y el Reich; se hador yugoeslavo en Viena, Ocupaba este puesto desde el año 1932

Salamanca.—En un pueblo de Prusia Oriental, un outomóvil particular chocó con un camión, incendiándose y quedando sus cuatro ocupantes carbonizados, sin que fuera po sible prestarles socorro algu-

El ministro sueco satisfecho

este viaje ha encontrado en la cisamente por su mesura.

el Nacional-Socialismo

Salamanca, Radio Naciocomercio entre China y Japón nal dió anoche la siguiente noque era esperado ardientemen., ticia: El Papa Pío XI ha publi- Vaticano busca el modo de verte por la prensa japonesa y los cado una Encíclica acerca de círculos políticos y que se te- la situación de la Iglesia Latónfa que haber firmado en Shan lica alemana, reprochando al Reich las violencias del Concordato. La Encíclica pontificia manifiesta que el árbol de la paz no ha dado los frutos esperados y que no ? culpa de la Iglesia, que, a resar de la interpretación poco auténtica del Concordato y aún de las violaciones del mismo, ha dado situación de la Iglesia católimuestras de gran moderación ca en el Reich, ha causado mu-No se piensa hoy denunciar al cha sensación y vivas protes-Concordato.

> La Iglesia, que reconoce po gran pesar. la organización obligatoria de las juventudes, pide que esa or vicción de que ni los púlpitos ganización sea depurada de to ni la prensa extranjera debe sos. Desde luego el Estado ha das las manifestaciones que denoten espíritu hostil hacia la

En los círculos alemanes, es ta Encíclica es considerada como un paso hacia el empeoramiento de las relaciones entre fermedad, falleció el embaja- ce notar con mayor insistencia que no puede considerarse a Alemania como responsable de que las cosas hayan llegado Grave accidente de automóvil hasta ese punto y se subraya el hecho de que el pueblo alemán hubiera sufrido las mismas an gustias que padecen los cristianos de la Unión Soviética y los de la España roja si el Nacional-Socialismo no hubiera extirpado de Alemania el bol-

La parte del mensaje del Papa en el que presenta al clero Estocolma. El ministro de católico alemán como sufrien-Negocios Extranjeros sueco, al do duro calvario es algo que la regresar de Estocolmo de su vi opinión pública del Reich resita a Londres y París ha he- chaza enérgicamente; muy por cho unas manifestaciones ex- el contrario: se dice es ese el presando su entera satisfac- elero que temporalmente ha lectura de la Encíclica, parece ción por la comprensión que atacado desde los púlpitos algu que el Vaticano aprueba la acha encontrado, tanto en Lon- nas instituciones del Estado, dres como en París. El eco que en lenguaje que no pecaba pre

prensa alemana, demuestra Sin embargo, se declara que tar conforme. además, que no ha producido. el Reich se siente ligado tamningún mal entendido en Ale- bién para el futuro con el Con- tudes nacionales que han con- Leod Siempre cordato, considerándose al men seguido la unificación con las y estaréis

misión en los asuntos interio- terminar también las diferenres de Alemania, produciendo eias entre la institución conademás la impresión que el fesional y el Estado. Queda rese libre de compromisos para ro la tarea de educar a la jupoder emplear un lenguaje más fuerte contra el Nacional-Socialismo, sobre el que pretende descargar, desde ahora, las responsabilidades para el caso eventual de un rompimien-

De todos modos, la comunicación enviada por el Papa al episcopado alemán sobre la tas, produciendo al mismo tiem

En Alemania se tiene la conservir de intromisión para que una parte dirija a la otra reproches de no haber cumplido la Iglesia en el terreno civil y las cláusulas del tratado.

Estos métodos de crítica pública, añaden dichos cen- satisfecha dándola el Estado la tros alemanes, no hacen más seguridad de que puede influir que demostrar que el Vaticano no tiene la intención de arreglar lasdiferencias de manera amigable, si no por medio de la intervención de arreglar las diferencias de manera amigable, si por medio de la intervención directa en los asuntos de política interior de Alemania. Los sacerdotes católicos han abusado del púlpito para hacer entre los fleles una propaganda contra el Estado y el Partido Nacional-Socialista y es de esperar que el Vaticano llamará la atención a todos los sacerdotes, advirtiéndoles que su actuación está en contradicción con el Concorda-

Sin embargo, después de la titud adoptada por parte del clero, con lo que Alemania Na cional-socialista no puede es-

Se hace notar que las juven-

saje pontificio como una intro- juventudes alemanas, debieran servada a la Iglesia en el futuventud exclusivamente en el aspecto religioso, dándose claramente a entender la aspiración totalitaria del Estado en la cuestión de la juventud es compatible con la continuación de la actividad de la Iglesia, pero quedando esta resumida a lo puramente religioso.

lacional

Para dar clara posibilidad de que cumpla su misión, se ha dose campeón al alemán. dispuesto que los domingos, durante las horas de los oficios religiosos, no hava servicio alguno de las juventudes hitlerianas, para que todos puedan cumplir sus deberes religiodado claramente a entender que terminará la influencia de en la educación de la juventud. La iglesia puede considerarse en el espíritu de la nueva juventud sana de Alemania.

Es necesario, en conclusión terminan, que quieran comprender que la Iglesia no ha de inmiscuirse para nada en la educación cívica de la nueva generación, ni tampoco en los asuntos políticos internos de Alemania Nacional-socialista.

Demasiado reciente está aún la torpe actuación política del clero alemán, que encubierto bajo el partido centro-católico, pactó lo mismo con los socialista que con los comunistas llevando a Alemania al abismo.

La princesa heredera de Holanda en Tirol

Salamanca.—La princesa heredera de Holanda, acompañada de su esposo, llegó a Man túa ayer por la noche, eu automóvil, y piensa permanecer en dicha ciudad unos días. El matrimonio es esperado para la Pascua de Penecostés en Ro-

Otra bomba en Polonia

Varsovia.-En el curso de una asamblea del Partido Nacional, que se celebraba en Vilna, hizo explosión una bomba resultando gravemente herido uno de los miembros de dicho partido

Pierre Charles perdió su título de campeón de Europa

Berlin. - Se ha cele brado el combate para disputarse el campeonato de Europa de los pesos pesados, que detentan Pietre Charles, entre éste y el campeón alemán de igual categoria Arno Koelbin. El belga fué derrotado por puntos, en quince asaltos, proclamán-

La agitación en la India

Bombay. - Sir Jovala Prasad Srivastava, ministro de Educación y de Industria de las provírcias, fué asaltado por un individuo, que le quiso apuñalar, siendo salvado por una persona que le acompaña a la salida de una fiesta.

Hay que elevar a todo trance el nivel de vida del campo, vivero permanente de España. Para ello adquirimos el compromiso de llevar a cabo sin contemplaciones la reforma econômica y la reforma social de la Agricultura.

Choque de automóviles

Ayer tarde, sobre las ocho menos cuarto, en la Ave iida del Padre Isla, frente a los talleres del Auto Calón, chocaron el coche ambulancia del Instituto de Higiene y el de los Bomberos. Es e salia det Parque para dirigirse a la calle de Pablo Flórez para sofocar el incendio de una chimenea, y el de la ambulancia, que al parecer venía a una gran velocidad, al Instituto de Higiene.

Los dos resultaron con bastantes desperfectos, habiendo tenido que lamentar un herido leve.

Todos los españeles no impedidos tienen el deber del trabajo. El Estado nacionalsindicalista no tributará la menor consideración a los que no cumplen función alguna y aspiran a vivir como convidades a costa del esfuerzo de los demás.

UTTO-SOLO

Anónima Comercial Industrial

Garage y Talleres

de

Padre Isla, 19

Villafranca, 8

Garage y talleres con maquinaria y personal especializado en la reparación de automóviles. Soldadura autógena. Carga baterías. Niquelado. Lubrificantes. Neumáticos. Accesorios automóvil.

Concesionario oficial

La charla del general Queipo de Llano

Buenas noches, señores. Co- : tiguo alumno de la Escuela de definitivamente. Dios lo quiedesatado, a las mentiras que han dicho, cantando victoria.

riódico "A B C" diga que no está conforme de que del diccionario político haya desaparecitinua la serie de embustes, aplicándose éxitos que no han blazos y cometiendo estafas. tenido, para lo cual dan cuenzoblanco diciendo que nos tonientes para el mejor mantenimiento denuestras líneas.

gún cañoneo en la parte de Vi- to. llanueva del Duque. En el res-

perfecto marxista.

En una carta que he recibido hoy mismo de Bruselas se me dice que hace días Radio Luxemburgo anunció que darfa una conferencia sobre asun tos de la España blanca.

El aviador Sr. Pierre Feu. anunciaba también que las mu jeres y personas sensibles no debian oirla. Ello atrajo la curiosidad del público y aquel día ta mayor parte de las radios concetaban oon Radio Luxem-

La Conferencia fué una sarta de infamias y calumnias con tra nuestro glorioso Ejércite Inmediatamente me preocupé de averiguar quien era el tal Feu y cual los móviles de su manejo. El resultado es el si-

mienza a amainar el temporal. Politécnica de París, de donde Claro que, al decir esto, no me salió diplomado lo que le perrefiero al tiempo, que afortu- mitió ser nombrado gerente cos no contaminados del marnadamente parece que ha me- de una Sociedad con 200.000 xismo. iorado y tienden a afirmarse, francos de sueldo; pero no resultándole suficiente esta canporal, al que los marxistas han tidad para pagar sus vicios, se dedicó a estafar a la sociedad cuvos intereses debía guardar. Esto no quita para que el pe Como ni aún así tenía bastante dinero para sus despilfarros, apareció un buen día llevándose más de millón de un millón do la palabra responsabilidad, de francos (marxismo puro! Se sobre todo cuando todavía no perdió su pista durante basse han exigido las derivadas tante tiempo y al fin se supo del fracaso de Málaga. Al mis- que residía en Tánger, donde mo tiempo, este periódico con- hacía vida marital con una mu jer de dudosa vida, dando sa-

Ese hombre pervertido es ca ta de ataques que no hemos rea paz de todas las infamias, colizado, por que el día ha sido mo la cometida con su confeverdaderamente tranquilo. rencia por Radio Luxemburgo. También se despacha sobre Po que me aseguran ha sido pagada por el partido comunista maron dos posiciones, cogién- francés. La ficha que yo tengo donos siete muertos con arma- de este señor es la siguiente: mento. No podrán presentar Vive en Tánger, con su amante esos cadáveres, porque es ab- de origen ruso, frecuentando sobre todo por parte del gosolutamente falso. Lo único los establecimientos concurri- bierno francés, que es inc reque ocurrió ayer en ese sector dos por la alta sociedad para re gible. "Actión Francisc" fué que mis soldados tomaron coger datos e informes para el pregunta que hacen es que no es ningún mérito ha- rítima de Tolón. Tenía rela- volencia y los refes que les berlas tomado, por que se to- ciones con una italiana y con acompañan / se confecta dimigo, por considerarlas conve- dicados al servicio de espionaje aviones comprados por el goque en el día de hoy, que no ha dió cuenta a tiempo y consi- cada uno y 5 cazas. habido más que tiroteos y al- guió evitar tan nefasto contac-

to de los frentes sin novedad. "mo periodista, siendo su con- munistas se despacharon a su A esos engaños y embustes ducta un tanto sospechosa. Se gusto y pidieron la entrega inde la prensa roja se ha suma- pretendió averiguar quien era, mediata del poder. Es de espedo hoy Mr. Pierre Feu, un "dis- comprobándose inmediaamen- rar que el Sr. Blum se lo continguido" presonaje, que hav te que era un espía y fué meti- ceda. quién dice que está afiliado a do en la cárcel Según notilas Cruces de Fuego, aunque cias que pudimos adquirir, vi- lo que son los comunistas, ha yo no lo creo, pues debe ser un via del espionaje y explotando manifestado que desde hace po a la rusa que con él vivía. Fué co tiempo, los comunistas ban na francesa, donde presentó de Rusia que pasa de los veinexpulsado y se marcho a la una reclamación por más de un millón de francos por los daños y perjuicios que a su "honorabilidad" se había causado con la detención. Las autoridades francesas se dieron cuenta también de quién era y fué despachado con cajas destempladas.

Se trata, pues, de un indeseable, pagado por ideseables. Es verdad que en el marxismo cido en la lucha. hay tantos indeseables que necesitan del refuerzo de este.

Hoy he recibido el tomo tercero de la publicación de los horrores cometidos por los marxistas en los límites de Sevilla v Badajoz. Para ver ese libro es necesario a mano un del día y la lista de donativos Suiente: Este señor es un an- antiespasmótico. Es alga in- y da por terminada su charla.

creible y espantoso y queda ! uno asombrado de que pueda haber seres capaces de cometer tantas infamias. Las fotografías que se publican se han de mandar al mundo entero, a los gobiernos de todos los paises civilizados y a los periódi-

Los marxistas recogerán estas fotografías que publicamos en este libro y las publicarán a su vez diciendo que son crimines que hemos cometido nosotros, pero ya todas las naciones saben a que atenerse y no les creerán. Todo el mundo sabe que entre nosotros no hay seres capaces de cometer seme jantes infamias

He recibidos datos de la actuación en Bilbao de Aizpún y un bandolero que le ayudaba, llamado Alibamba. Aizpún haciendo disfrazar a Alibamba de sacerdote ofrecía a los presos confesión y así se enteraban de todo lo que querían, quebrantando el secreto de confesión; luego, Alibamba imponía de pe nitencia que se arrojasen los presos por un balcón, lo que hacían algunos infelices y am bos criminales se refan.

Sigue la farsa internacional dos posiciones, bien es verdad segundo "bureau" sección ma- 50 aviadores del pobleción de maron estas posiciones sin ene un judío alemán, igualmente de ciendo que tratan de llevar los Frecuentó el Club Marítimo de bierno marxista, que son 50 Barcelona, donde trató de com- Devoiten, que les cuestan que se realizó ayer, lo mismo Marina española, pero este se 50 Potez a 2.060.000 francos

En los funerales celebrados por las víctimas de los suce-Pierre Feu vino a Sevilla co- sos de Clichy, los diputados co

El Sr. Doriot, que sabe bien recibido un auxilio pecuniario te millones de francos.

Según noticias procedentes de Inglaterra, unos súbditos británicos que peleaban al lado de los rojos y que logouron huir, han pedido al gobierno inglés que procure la repatriación de los 150 compañero que, formando un batailon de 900, quedan aún en la España roja ya que los otros han pere-

Da cuenta a continuación de las cantidades de plata que han aparecido atesoradas anun ciando fuertes castigos para los que han inmplido sus bandos y las disposiciones del gohierno

Lee el parte de operaciones

Del Gobierno civil Suscripción en favor de

Para el Patronato Antituberculoso

Don Manuel González Posada y señora, de Otero de las Due ñas, una cama completa, por valor de 250 pesetas.

Suma y sigue 16.250 pesetas. Continúa abier:a la suscrip-

Donalivos

El personal de obreros y empleados de la mina «Teófilo» propiedad de D. José Alvarez Arias, en Villablino, han contribuido con 4:5,75 pesetas para la Suscripción nacional, importe del 3 por 100 de sus haberes del mes de febrero próximo pasado.

El maestro y niños de la escuela de Piniila, con 15 pesetas con destino al mismo fin, can tidad que fué recaudada para obsequiar al maestro el día de

El Ayuntamiento de Cubillas de Rueda ha remitido cien do cenas de huevos con destino a las hospitales de sangre del Ejército y Milicias.

El Ayuntamiento de Galle guillos ha contribuído a la sus cripción nacional con la cantidad de 125 pesetas.

El Gobernador visita Valderas

ras, donde recientemente han Rubio, 10; Un soldado, 5; Bode la Benefizencia. Pudo com 5; Felipe de J. Alcalá, 5; Co-Esta es la única operación prometer a un alto jefe de la 1.200.000 francos cada uno y locales donde han si lo asilados S. A., 300; Ramón Pallarés, se encuentran en condiciones 25; Francisco Fuertes Campequedado muy satisfecho.

> do la cooperación de las autori- viuda de Peña, 10; Pura Cadades y pueblo, que rivalizan por atender a estos ancianos resa Menéndez Berjano, 5; desheredados de la fortuna, ha- Isidro Alfageme, 50 señorita ciéndoles así más llevadera la Carmen Lozano, 10; señorita vida, con pruebas de caridad Conchita Justos, 10; señorita y abnegación verdaderamente Raimunda Jurio, 25; Leoncia cristianas.

place en hacer públicas estas nuel Santos Diez, 25. impresiones que ha podido recoger en su bieve estarcia en cha, 2.110 pesetas. Valderas, para que sirva de ejemplo a otros pueblos de la provincia.

¡Arriba España!

pueb o de Santa Olalla, ah jado de León

Suma anterior, 1.183 pese-

Se deducen 100 pesetas, figuradas en la lista de ayer a nombre de doña Lecncia Castrillo, que según manifestación de la interesada, las ingresa en la Suscripción nacional.

Suma, 1.083 pesetas.

Farmacia Vélez, 25 pesetas; Frutos Fernández Cabreros y señora, 10; Pedro Yebra Lobato, 5; Santiago Cabo Rodrigu-z, 5; Gregorio Ordás, capitán retirado, 10; Pablo Arias, 5; Fernando G. Regueral, 25; Francisco González Almendral, 25; Gregorio Franco, 3; Juan Gordón Alcorta y hermanos, 25; Isidro Lanza Gonzólez, 2; Federico Muñoz González, 25; Lucas Martinez, 5).

Justo Diez y Diez, 2; Manuel Rodriguez Tagarro, 25; Manuel Moreno (practicante), 10; Pedro Mata López, 50; Almacenes Ruifernández, 25; Justo García Quijada, 5; Donato García Láiz, 25; Primitivo Carracedo, 5; Isidoro Sainz Ezquerra, 10 pesetas.

Manuel Ramos Gordón y El Señor Gol ernador civil, señora, 25; Jacinto Hernández acompañado del Delegado de y hermanos, 15; Miguel del Instrucción Pública, hizo hoy Río, 25; Gregorio Martinez una vi ita al pueblo de Valde- Villaverde, 10; Pedro Pablo sido trasladados los ancianos nifacio Rodriguez del Riego, probar que la instalación de los mercial Industrial Pallarés inmejorables, por lo que ha lo, «La Higiénica», 10; Francisco Crespo, 50; Bernabé También ha sido de su agra- Puerta, 5; Amparo Miranda, rrillo de Arredonda, 25; Te-Castrillo, 5; Nico ás Torices, El Sr. Gobernador se com- 15; Luis Cadórniga, 5; Ma-

Total hasta el día de

Lea V. diariamente PROA

Previsión Nacional

Compañía de Seguros contra el Robo v la Rotura de Cristales

Filial de la Compañía Española de Seguros contra Incendios «LA CATALANA»

Esta Compañía ha constituído provisionalmente su DIRECCION GENERAL en Sevilla,

calle Sierpes, 22, pral., derecha. Quedando en su virt id establecido su normal funcionamiento en el territorio ocupado por el Glorioso Ejército Nacional.

EL AGENTE PROVINCIAL,

ANDRES LLAMAS

Corresponsalias

La fiesta de San José

En este pueblo situado en el Ayuntamiento del Burgo Ra- el Precepto Pascual, afirmannero, se celebró la tradicional do así públicamente su catoli-José con una solemnidad pro- Segunda Línea, Sección Femeconservar las tradiciones he-

empezó la novena, con misa moso dentro de su sencillez. solemne todos los días, ya se presagiaba algo apoteósico, y al efecto desde el jueves por la tarde los dignos señores maestros que regentan estas escue- ca notablemente a los sembralas D. Pedro Prieto y dofia Se- dos y a las labores del viñedo que la canalla marxista ha reaverina Sandoval, secundados y preparatorias de la siembra lizado en las poblaciones hepor el batallador párroco don Gregorio Carrera, empezaron a organizar a los niños v niñas para salir en manifestación al otros el camarada de la banrecibimiento del Reverendo Pa- dera de San Emiliano Juan dre Chana (Franciscano) que Martínez Martínez. en el tren venfa para pronunciar el sermón encargado, tación para el Auxilio de In- camaradas falangistas (en una ¡Magnifico acto el presenciado vierno, hermosa obra de her- de ellas se ve a nuestro paisaeste día! ¡Oué contraste com- mandad de la falange, con un no Manolo Fernández Yáñez, parando esto con los actos y resultado verdaderamente sa- caido heroicamente en la acconductas observada hace un tisfactorio. año! En este los niños, flechas de Falange con sus fusiles, y lange en nosición de firmes y saludando, sin faltar los tres vivas de rigor.

En el pasado, estos mismos niños sin saher lo que era Patria v distanciados del sentimiento religioso ty los nadres? tos dos concentos v otros haciendo campaña subversiva para destruirlos.

Aunque el día no era muy pronicio para dar esplendor a no faltaron como en años anlimítrofes que quisieron honrar a este con su presencia, viniendo por la mañana para oir la misa de asistencia celebrada con la avuda del Sr. Cura de la parroquia de Villacintor, dres Agustinos, a cuyo cargo D. Faustino Calvo, y el ordenando de Villacalabuey D. Fran cisco Rodrigo Vega v al mismo tiempo estar pendientes de la palabra del ya aludido Reverendo Padre.

Como colofén corono la liesta la rifa de las roscas y dulces que devotas de la localidad ofrecieron al Santo.

¡One estos sentimientos tan españoles perduren en la mente y corazones de este pue-

M. P. Hierro El Jefe de P. y P.

Auras coyantinas

El mercado triguero

El día de San José, la Falange coyantina cumplió con fiesta del Excelso Patrón San cidad. Todos los camaradas de pia de estos pueblos que saben nina, y flechas, desfilaron correctamente y recibieron el redadas de sus antepasados. | Pan de los Angeles con la ma-A partir del día 10 en que yor devoción. Fué un acto her-

> El tiempo, de presistentes lluvias y granizadas, perjudide remolacha.

Continúa la paralización del las niñas tremolando sus ban- mercado triguero, creando deritas rojo v gualda, en co- una situación verdaderamente rrecta formación, se confun- crítica a los labradores. Estos dian con el pueblo que acompa que no pueden vender sus profishs a cantar himnos. escu- ductos, que no obtienen crédichando unos v otros el de Fa- tos por la obligada restricción de las entidades bancarias, no pueden hacer frente a sus obligaciones.

Nos permitimos dar un nuevo aldabonazo al Sr. Alcalde, para que no pierda de vista este asunto, que tanto afecta Ah! unos "indiferentes" a es- a esta región eminentemente agrícola.

Según nuestras noticias, los sermones de Cuaresma estala fiesta, por la lluvia que cafa rán a cargo del M. I. Sr. Magistral de la Santa Iglesia Cateriores los vecinos de pueblos tedral de León, D. Clodoaldo Ve lasco.

> Públicamente damos las gra cias al R. P. Pedro de la Calzada, de esta Preceptoria de Paestuvo la preparación espiritual, para la comunión general de Falange.

Palacios



LOS MEJORES Trobajo del Camino (León) Telefono 1130

VISO ESPANOL" EL FENIX 66] A UNION Compañía de Seguros Reunidos

Esta solidísima Compañía, que ha instalado las oficinas centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, funciona con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios. Accidentes, Transportes, y otros Ramos y pagando los los siniestros con su característica puntualidad.

Capital social y reservas, más de 137 millones de pesetas. Primas rec judadas en España en 1935, más de 38 millones de pesetas Pri nas recaudadas en el extranjero en 1935, más de 54 millones de resetas. Valor de los inmuebles de su propiedad, más de 40

millones de pesetas. Sul director para León y su provincia D. Luis Norverto Hernández Oficinas: Legión VII, 4 (Casa Roldán.)

Exposición interesante

En esta ciudad ha sido instalada, para estar abierta durante varios días la "Exposición Fotográfica Nacional de los Frentes de Guerra" que el camarada Agustín Garay, redactor gráfico nacional, viene celebrando con éxito muy satisfactorio, en capitales y poblaciones importantes de la España nacionalista.

Es altamente edificante y conveniente contemplar los destrozos en todos los órdenes o, mejor escrito, desórdenes roicas y mártires como Toledo, Oviedo, Irún, Talavera de la Pasa unos días entre nos- Reina, etc., donde ha puesto su zarpa la fiera moscovita, pero consuela, al mismo tiempo, contemplar las escenas de Se celebró la primera cues- nuestros valientes soldados y ción de Boadilla), en la intensa camaradería de los distintos frentes, así como se hace notar, bien patente, el arrollador avance, siempre victorioso, de nuestro ejército salvador de la civilización, la Patria v la fe española.

Como los ingresos de esta exposición se destinan a engrosar la Suscripción Nacional, Ponferrada entera, tenemos por seguro que desfilará ante ella.

(Servicio local de Prensa y Propaganda).

Farmacias

Turno de noche: de ocho le la riche a nueve de la mañana,

Sr. Mazo

P. del Conde

Para Madrid!

¡Ropas de abrigo de toda cla-Madrid.

Madrid, el día que entre huesos. nuestro Ejército. ¡Dad para Madrid

Doctor F. ACEVEDO Médico del Hospial Consulta de Medicina intern:

RAYOS X Padre Isla, 2 - Teléfono IISA LEON (41)

Traslado

Las oficinas de la Comisión Deligada de las Sociedades Flectricista de Lon y León Industrial se han tra-ladado a la celle Legión VII, núm. 4 (Casa Roidá) piso primero, i quierda.

Restaurant NOVELTY

Independencia, 2 Telf. 132servicio por menú y a la carta Mabitaciones con tode confort. 106

Pig eneces agro-pecuarias

Guidados de los cerdos dedicados al cebo

Llega la primavera y con ella la época para castrar los cerdos que se han de cebar para la matanza de fin de año.

Cuando estos cerdos se han criado en completa estabulación, sistema el más extendido en esta región, es muy corriente el encontrar en nuestras casas rurales, cerditos de recría con deformaciones óseas, cerdos que presentan torcidas las extremidades anteriores o las posteriores; las articulaciones de la rodilla y corvejón engrasadas, deformadas y a veces el lomo presenta una giba muy pronunciada.

No debe procederse a la castración de ningún cerdo que presente los defectos antedichos. El castrarle significaría condenarle a una muerte casi

Antes de proceder a la castración en estos cerdos se ha de proceder a un tratamiento cálcico para que su esqueleto se desarrolle y la nutrición y crecimiento se regularicen.

No presenta dificultades este tratamiento, ni es costoso. Cualquier preparado a base de cal es bueno.

Puede usarse, con resultados bastantes satisfactorios, el polvo de huesos. Procúrese que los huesos pulverizados no sean de cerdo.

Para preparar el polvo de huesos ha de procederse a tostarlos en el horno hasta que adquieran allí un color atabacado. Cuando llegan a esta coloración están en condiciones de convertirlos en harina. Si poseemos molino triturador, el reducirlos a polvo es fácil, pero si no tenemos este utensilio es también fácil el reducirlos a polvo a golpes de marti-

Déseles de esta harina así obtenida una cucharada por cada cerdo y día y los resultados obtenidos han de ser satisfactorios. No obstante, quizá, no sea suficiente la cal de se, utensilios de cocina, et- los huesos y a ello haya que cétera, para Madrid! Pensad añadir otras sustancias no me en el hambre y frio que pa- nos necesarias para estos cersan nuestros hermanos en dos criados en estabulación. En este caso el técnico nos Mantas, colchas, ropas de orientará en las sustancias cama, en general. Eso se ne- que se han de añadir a la racesita para tanta necesidad ción diaria además de la antecomo habrá que remediar en dicha cantidad de harina de

> Rodrigo P. Monis Alija de los Melones

Para Auxilio de Invierno

El rasgo de un niño

Don Néstor Alonso, capitán médico, postre de pasteles; don José Vega Villalonga, una tarta de dulce; Merceditas Portillo y Elena Blanco Argüello, postre de pasteles; D. Lucrecia Serra. no Calabozo, carameles; Pana. dería Belga, importe de 21 barras de pan; D.ª Africa Ramírez, un hermoso cuadro de la Virgen del Camino y postre de paste. les; niños y niñas de la escuela de Quintana de Rueda 12,50 pesetas; D. Cayetano Tejerina. 5 pesetas.

Rasgo que merece destacarse es el del niño Pepín Bahillo Ardura, que el día : e su santo, al pasar con su papá por delante del local de nuestro comedor, tuvo la idea de emplear el dine. ro que éste le había entregado como regalo, en postre para los niños pobres que allí comen, y cen los pasteles envió una tarjeta que decía: «Este pequeño obsequio pa a que celebréis mi santo, con un cariñoso abrazo de vuestro buen amigo Pepín».

Menos mal que hubo algún Pepe, y chiquitín y simpático, eso sí, como él solo, que con otro Pepe se acordó de los niños de Auxilio de Invierno en tal día. Ya que ver pasar tantas ba: dejas de dulces y golosinas era para esperar algo. los pequeñuelos...

Para las Milicias

Tambores, cornetas, así como toda clase de instrumenos de mú-ica y accesorios para los mismos, y todos los Himnes hoy en uso, los encon'rará en

Casa San Jose

111 Sal, 5 LEON

Maestros:

Los mejores libros escolares pueden adquirirlos en la

Imprenta CASADO Pérez Galdós, 3 y 5-LEON

Obras de D. Llorente (muy reco-

mendables). Catecismo Explicado, en tela,

con gráficos, 6,50 resetas. Catequesis Biblicas, primera y seguni'a parte, 3 pesetas. Explicación dialogada del Cate-

cismo, 4 pesetas. Lecciones de Historia Eclesiástica, 2,50 pesetas. Tratado Elemental de Pedagogía,

Explicación dialogada del Evangelio, 4 pesetas.

Manual de Religión, para niños, de Fichcler, 5 pesetaa. Surtido completo de libros y ma-

terial escolar. Pedidos: IMPRENTA CASADO - LEON

Maquinaría - Calefacción - Saneamiento

Artículos para mesa y cocina - Aparatos de luz · Linoleum de todas clases - Persianas - Quitalodos - Herramientas - Cerraje-= rla - Estufas de todos los sistemas =

CONSULTA OF Plaza de Santo Domingo. 1

Amueble su casa con gusto...

vea usted a Mueblista - Decorador

y le enseñará sus Bellas Exposiciones de Muebles y Tapicería

0 000 00

notas de Actualia

Recibido en el Monte de Piedad de León, con destino al Tesoro Nacional:

Viuda e hijos de D. Isabelo Martín Ambrosio, de León, 6 onzas y 8 monedas alfonsinas de 25 pesetas (226 gramos); d na Manuela Huerga, de Villaman loi de caballero (30 gramos); un arónimo por conducto del Sr. Gobernador civil de la pro. BAZARTOMI vincia, una moneda de 20 dólares, otra de cinco pesos cubanos y otra de una libra esterlina (49 gramos).

Doña María del Carmen Cárdenas Rodríguez, de l eón, varias alhajas (37 gramos); doña Leoncia Castrillo, de León, un dije moneda alfonsina de 25 pesetas y una sortija (10 gramos); D. Nicolás Pérez, de Bembibre, media onza, 3 isabelinas de 100 reales, 3 alfonsinas de 25 pesetas y 2 de 20 pesetas (75 gramos) y 577 pesos argentinos y 21 dólares en papel

fábrica de harinas Cereales-Piensos Miguel Carbajo

Almacenes: JUAN MADRAZO Telèfono 1547 Apartado 127 LEON

Casa de Socorro

Fueron curados los siguientes lesionados.

Ceferina Arias, de 41 años, con domicilio en Santa Ana, número 42, de una herida contusa en la región nasal, de carácter leve y producida casualmente.

vesia de San Martin, núm. 5, 1,50. de una herida inciso contusa en la región superciliar izquierda, de carácter leve, y producida al caerse encima de un montón de piedras, por empujarle otro niño.

-- Rosario Celada, de 6 años, que vive en la Avenida del erosión, leve, en el pie dere

OCTAVO ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma de

La señora Ona Julia Fontela Campomanes

de J. Poncoda que falleció en Madrid el dia 24 de marzo de 1929

D. E. P.

Su desconsolado esposo, don Modesto; hermanos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás parientes:

Ruegan a sus amistades la encomienden a Dios en oraciones y asistan a las Misas que por su eterno descanso se ablicarán en la Cabi la del Palacio de Prioranza en la iglesia del Monasterio de las Concepcionistas de Ponferrada, en Ponferrada y en Villalibre, por lo que le quedarán agradecidos

La solicitan: Los falangista-Cabo, Mariano Carpintero y Marcos (León), Antonio Lo cain, Marcelino Alvarez, Joanuin Arias, Felipe Santa O'a la y Luis Fern ndez Sánchez, zález, de León, una caja de re reano Fernández, Luis Baños Mayoral. y Gil Andrés.

Ordoño II, 7 Teléfono 1442 Cristaleria - Vaji'las - Coches y Sillas para niños.

Objetos para regalos

Registro Civil

obrero; Benigno Fernández difunto; Emilio Rodriguez Marto, hijo de Ignacio, director de la Banda del Regimien-

Defunciones .- Maria Guerra Carro, de 77 años; Bueraventura González Llamazares, de 29, y José Zua Zua, de 82.

fernando A. Balbuaña - Pereira Clinica dental

Ordono II. 7, pral. Teléfono 1812 (25)

Asociación de Caridad

Donativos

Don Daniel Villaverde, 15 Hotel Pez Avua pesetas.

Dueño del Bazar Alonso y familia, 35 pesetas en metálico.

Nuevos suscriptores Don Francisco Fernández, 1,50 pesetas;La Instaladora Leo--Dalmacio Tascón, de 12 nesa, 3; Srta. María Arias, 2; años, con domicilio en la Tra D. Román Rodríguez Ocerin,

FABRICA DE EMBUTIDOS y Almacen de Coloniales Oficinas: Avda. P. Isla 21

LEON

tas de La Magdalena Antonio la sesión celebrada por la Gestora Municipal anteayer, Valeriano García; los de San lunes, por un error involuntario figuraba adjudicada la contrata de las obras de la calle del Paso a D. Manuel González Regueral, cuando dos, una sortija (1,50 gramos); y los de San Emiliano Lucio en realidad le fueron djudi-D. Escolástica Dolores Gon Alvarez, Tomás Barbero, Lau-

> Almacén de Coloniales Telesforo Hurtado

Gil y Carrasco, 6. Teleiono isit

Audiencia

Se celebró en la mañana de ! ayer una vista contra Fernan do Cabezas, vecino de La Ba-Nacimientos. - Consolación neza, a quien el fiscal don driguez Rodriguez. Barta Zapico, hija de Faus:o, | Emilio Rodríguez acusaba de un delito de le-iones y para Peñalosa, hijo de Benigno, quien pedía la pena de un año y un dia de prisión, más 500 pesetas de indemnización.

La vista, que procedia del Juzgado de La Bañeza, quedó pendiente de sentencia.

Cofé Novelty

El más acreditado de esta capital

Telegramas detenidos

Grado.—Celestino Cismaga

Lugo. - Dolores Suárez. Valladolid .- José Pérez,

Astorga.-Leandro Garcia,

Lancia, 7. Vigo, Mariano Alonso, Pes-

Oviedo.—Isabel Bongiova ni, Plaza Conde, 4, bajo.

Sección Femerina de F. E. de las 1. O. N S

A las sindicadas de C. O. N-S

Se advierte a todas las sindi cadas a la C. O. N S se absten gan de poner el uniforme de Teléiono 1176 Falange si no pertenecen a esta 18 de Julio, núm. 109, de una Fábrica: Carretera Trobajo. Sección Femenina. De no ha erosión, leve, en el pie dere Teléfono 1933 cerlo así, nos veremos en la precisión de quitarlas el uniforme,

Omisión Involuntaria

En la reseña que hicimos cício en esta provincia. días pasados del acto de la Jura de banderas en La Bañeza, involuntariamente omiti mos que en el templete de la En la reseña que hícimos de música, y antes de tener lugar tal acto, leyó una cuartilla, de bución Territorial y Propiedapuro estilo falangista, la se retaria de Falange femenina de aquel punto, camarada Micaela G. Montiel.

> NEGOCIO DE VINOS Con mucha clientela,

Se traspasa Razón, en esta Administración

De Sociedad

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño la es posa de nuestro buen amigo mistas desinterés en su maneel director de la Banda del ra de obrar. Regimiento Infanteria de Burgrs, núm. 31, D. gnacio Ro. ción de circular con la paten-

recién nacido se encuentran por territorio iberado. en perfecto estado de salud.

-Para Valladolid han sali- rios expedientes. do D. Antonio Selva del Pozo, D.ª Elvira Sanz R driguez y D. Joaquin Novoa Valencia.

-Para Coruña, D. José Rodriguez Corgero.

Señora: Pida a su tienda

Jabón PAQUISAR

el que más dura lavando. epresentante: Eulalio Alvarez Trobajo del Camino.

Boletin Oficial" de la provincia

Sumario del sábado 20.

Gobierno Civil. - Circular ordenando a los alcaldes la extirpación del llamado juego de las «chapas».

Otra, acordando exigir a toda persona que, sin ser el propio interesado, o sus famiiares, promueva, active o gestione asuntos de sus oficinas en los centros oficiales, la exhibición del carnet que la acredite como gestor admi-

Una perfecta, rápida, garanti zada reparación en su aparato de radio, en

Radio-Electra Ramon or Caist & Telef 1470 76

RIPOLL

Especialidades eléctricas Ramiro Balbuena, núm. 16 Teléfono 1467

Bar Restaurant "ALVAS Servicio a la carta Precies económice:

CID, 3 Telef. 1013 LEUP

MIGUEL

Contratista de obras /81

Comisión Provincial de In-

nistrativo colegiado, con ejer-

cautación de Bienes.-Anunciando la instrucción de varios expedientes.

Administración de Contrides del Estado. - Anunciando poder presentarse declaración de altas y hajas en el concepto de ganaderia y riqueza rús-

Edictos de Ayantamientos. Sentencias del Tribunal Contencioso Administrativo y edictos de Juzgados; uno, del de Riaño anunciardo la subasta de varios bienes inmue-

Lunes, 22

Gobierno civil. - Circular recomendando a los presta-

Otra exigiendo la obligate del ejercicio actual a todos Tanto la madre como el los automó iles que circulen

Comisión provincial de In-Nuestra más efusiva enhora cautac ón de bienes. - Anunciando la instrucción de va-

Edictos de Ayuntamientos y Edictos de Juzgados.

Subsidios a familias de combatientes. - Relación de favo-

MUCHACHA, se necesita de 30 a 40 años. Informes en esta Administración.

SE NECESITA nodriza, de uno o dos meses de crianza. Informes, Hotel Oliden.

CASA PRIETO

17) No pase frio

Jerseys, Trajes interiores, Guantes, Calcelines, Bufandas. Todo de lans

> Gran Café IRIS Sesiones de Varietés

HOY GRAN EXITO

Joe, excentrico, con la mesa diabólica; Miguelin y silva, chowns parodistas; los tres Henrys, perchistas. Artistas procedentes del Circo Feijóo y Americain Cirque.

Café LION D'OR Sesiones de Varietés

HOY · ÉXIT : · HOY De la extraordinaria canzonetista

Paquita Burguete Exito sin precedentes

Café IBERIA Gran sala de Varietés Servido por señoritas

Exito grandioso de viciuria Carnier

Estrella de la canción

de Coloniales Almocén

Exportación de legumbres

Depositario de Conservas de pescado ALBC y harina de pescado ALFA

Ramiro Fernández Genzález

Teléfono 1310 (permanente) Apartado de Correos, 12.- LE(N

RESERVADO

para

Mantequera Leonesa

Un billete de 50 pesetas

En la mesa de esta Dirección del Banco de España, entre el correo recibido, se encontró hoy un sobre conteniendo un billete de 50 pesetas emisión de 15 de Agosto, letra A. número 3.068.201, euyo billete s.e halla sin estampillar.

Se advierte a la persona anó nima que remitió el billete, que como carece del estampillado legal no tiene aplicación alguna,ya que esta Sucursal no puede, a partir del 14 de Diciembre pasado, estampillar billetes, y que de no recogerlo en el plazo de 48 horas será de acuerdo con la Autoridad, inutilizado.

TRASPASO

urgente, por incorporación del dueño al Ejército salva dor, tienda de comestibles y bebidas. Razón, José Garcia, Serianos, 13.

Varias multas

Por esta Alcaldía, han sido impuestas las siguientes mul- |

A doña Gregoria Arias, dofia Benigna Diez, D. Santiago Escapa y don Aurelio Gallo, 10 pesetas a cada uno, por andar sus hijos con las vagonetas de la Condesa de Sagasta.

A don Ramón García, 50 pesetas, por tener los sótanos de su casa llenos de estiércol, pro cedentes de la cría de conejos produciendo malos olores.

A doña Feliciana Gutiérrez, 25 pesetas, por coger un bolsillo en un comercio, que había caido a una señora y no proceder como debía a su devolu-

PÉRDIDA cartera, conteniendo 150 practia, documentos, Gratifi cárase devolución en esta Admi-

Incautación de bienes

La Comi-ión provincial de incautación de bienes ha dis puesto la incaulación de los correspondientes a Gabriel Fr nco López, Justino Azcárate, Félix Gordón Ordás, E uardo Pallarés B rjón, Emi- de las personas siguientes: la Francés, · ami o Armesto, Migual Castaño, Hipólito Ro- Pedro Rodrigaez, D. Andres merc. Flórez y Salvador Fe- Androvar. D. Máximo Rodri rrer Culubret.

Sra. de Diez Ballesteros, 1 manta.

D. Eduardo Román, 1 manta. da de Fierro, 3 mantas.

D. Francisco Diez González,

Doña Marcelina Morilla, manta, 2 sábanas, 1 funda,

Sra. de Eulogio Luis del Agua, 1 manta.

D. José Aguado, 1 manta. D. Félix Sastre, 1 manta. D. Segundo Guerrero, 1

Doña Victoria Vedoya, 2 sábanas.

CAFE-BAR

manta.

correo

Teléfonos 1737-1014

Por escandaloso

Fué detenido por los vigilantes nocturnos de la Alcaldía, Rosendo Rodríguez Rabanal, que ha sido puesto a disposición del Juzgado.

HUEVOS PARA INCUBAR GRANJA VICTORIA

LEÓN Pedidos: Gran Café Victoria

Funcionarios destituidos

La Comisión gestora provincial en se ión secreta acor dó aprobar los expedientes de destitución del cajista de la Imprenta provincial, D. Pela yo Presa: del ordenanza de Vias y Obras, D. Gregorio Garcia Rodriguez, y acordó también unir al expediente de de destitución del barbero del Hospicio, D. Ovidio Fanego, el oficio dando cuenta de su destino. fallecimiento.

Lororea Tejedor Guzman PROFESORA EN PARTOS

Azabachería, 6, 2.º León

Libramiento

Se han puesto al cobro los

Don Zacarias de Dios, don g .ez y Pavimentos asfálticos.

ndustria Carbonera Telefono 1453

OVOITES Y ANTRACITAS Astillas, Astillas, A tillas

al tamaño apropiado para cocinas v calefacción

Se venden en

Teléfono 1453 RENUEVA, número 17 SERVICIO A DOVICILIO

Chocolates "San Marcos

son los preferidos de las personas de buen gusto

Bombones, caramelos y turrones de todas clases

CAFÉS TORREFACTOS

V da de Casimiro Diez

Padre Isla, II DESPACHO: General Picasso 10.

46)

Teléfono 1833 LEON

El Sr. Medina Montoro a Valladolid

El compañero Cantalapiedra Doña Genoveva Ordóñez Viu dice que por teléfono le comunican que ha sido trasladado a la Inspección General de la Guardia civil en Valladolid, el que hasta ahora fué dignísimo Delegado de Orden Público de esa provincia de León el bizarro comandante de la Guardia civil, D. Luis Medina Monto-

Con su gracejo andaluz, el Sr. Medina Montoro nos ha dicho: Esta vez va de veras; estoy a la disposición de los leocariño.

Ha conquistado el Sr. Medina Montoro tanta simpatía y adhesión cordial entre nosotros, y es tan estimado por los que aprecian su rectitud y noble bondad que todavía nosotros nos resistimos a que esta vez también "vaya de veras", ya que deseariamos retener en León al que consideramos como "ilustre compañero" como otro periodista más.

No hemos de repetir elogios. Baste decir que se va de León todo un gran jefe de ese honrosísimo Instituto de la Guardia civil. Y con esto queda dicho todo, y nosotros satisfechos por la buena alabanza, aunque eia y otros de Madrid, han heno por la impresión con que recibimos la noticia dada por un compañero de saber que "otro", culto y ameno, y que supo unir la rigidez de su cargo con la bondad caballerosa (todo un jefe español) se aleja ba de esta tierra en que tantas lla, para facilitar avituallaemociones imborrables sufrió miento a los vecinos a su rey quedará en su alma.

Con toda la nuestra, tanto a

Carmelo Hernández

Junta provincial p rticular

Ley del Timbre y recordando la presente acta. en orden de 18 del actual por la Presidencia de la Junta Téc- León, contestado con fervoronica del Estado (Boletín nú- so patriotismo por los señores mero 151); no se admitirán ins concurrentes, la Presidencia tancias sin que vengan debida- dió por terminado el acto a las mente reintegradas con arre- veinte horas, extendiendo la glo a la siguiente escala.

rrientes más de 1.500 pesetas, mo Secretario interino, certi-1.50; idem para extraer más co. Anastasio Jiménez, José de 500 pesetas de libretas de ahorros, 150; declaraciones ju- ro Gómez, Nicanor Blanco, radas para extraer cantidades Reyes S. Recio, Rubricado. menores, dentro de los treinta días, tanto de cuentas corrien- su original a que me remito. tes como de libretas de ahorros 0.25.

España volverá a buscar su gliria y su riqueza por las rutas del mar. España ha de aspirar a ser una gran potencia maritima, para el pe ligro y para el comercio. Exigimos para la Patria igual jerarquia en las flotas y en los rumbos del aire.

La gratitud de un pueblo De mentirijillas a León

El Alcalde Sr. Usoz nos en-

Copia de la sesión extraordinaactas que aquélla celebra

tasio Jiménez, D. José Nuero, D. Gregorio Gómez, D. Gerardo Gómez, D. Nicanor Blanco.

"En la Villa de Santa Olalla (Toledo), siendo las diez y nueve horas del día diez y ocho de marzo de mil novecientos neses en Valladolid, con todo treinta y siete, previa convocatoria al efecto, se reunieron en las Casas Consistoriales bajo la presidencia del Sr. Alcalde, D. Anastasio Jiménez Vadillo, los otros cuatro señores Gestores, también al margen expresadas asistidos de mí el infrascripto, Secretario interino, para celebrar sesión poquita agua... extraordinaria.

> Abierto el acto por el señor Presidente, manifestó ser el cuenta de que el Exemo. señor y las maletas para junio Gobernador civil de la provincia le había llamado para hadamnificados de esta provin- lures. cho a las provincias hermanas que no han sufrido los rigores de la guerra, la de León ha cotoridad provincial gubernati- tera. va, su ofrecimiento, apadrinando al pueblo de Santa Olagreso de Madrid.

Los miembros de la Corpoél como a su distinguida espo- ración vivamente emocionados, sa deseamos las más expresi- por unanimidad y aclamación vas prosperidades en su nuevo acordaron: telegrafiar al Excelentísimo Sr. Gobernador civil de la citada provincia de León, expresándole la sincera gratitud del Ayuntamiento y del vecindario por la honrosa de Intervencion de fondos distinción que el noble pueblo de León hace a esta Villa. Acordando igualmente rogar a Se advierte a quienes ten- dicha primera autoridad, haga gan que acudir a esta Junta en extensivo el reconocimiento solicitud de autorización para anticipado de la generosa oferretirar cantidades; que con ta, a los compatriotas leonearreglo a lo dispuesto en la ses, y se envíe a aquél copia de

Con un ¡Viva España! y a presente acta, que firman los Solicitud para de cuentas co- repetidos ediles, de que yo, co-Nuero, Gregorio Gómez, Jena-

Concuerda bien fielmente a

Para enviar al Exemo, señor Gobernador civil de la provincia de León, expido la presente que visa y sella el Sr. Alcalde, en Santa Olalla, a diez y ocho de marzo de mil novecientos treinta y siete.

V.º B. El Alcalde, Anastasio Jiménez; Reyes S. Recio. Rubricado.

León 22 de marzo de 1937. -El Alcalde, José Usoz.

Consolación

Don Casto Como tón de la via la siguiente muestra de Cuqueria está inconsola! le, gratitud del pueblo de Santa po que el reportero J. no ha Olalla (Toledo) "ahijado" de dicho que usa zupatillas de orillo (hay que abrigarse), ni que en el baño no gasta jubón ria celebrada por la Comisión (hay que economizar), ni que Gestora del Ayuntamiento de es bizco (hay que tener vista). Santa Olalla, según consta en ni que quiere entrar en Madrid el libro donde se extienden las (cuando otros abran la puerto), ni que daba coba al guar via de Señores asistentes: D. Anas- la esquina (por si l. s moscas).

Queda complacido mi cuco

Don Terubio

No hay derecho. Protesto. Con Largo Canallero no puede ir uno ni a misa.

Sepun ust des que ha destituido " muest: o pu sano; aquel candidato a diputado en lus últimas ele ciones leoneras, que recorrió algunas zonas en el estupendo unto de la Subsecre. tariu de Guerra.

Le ha dejado sin automóvil. Y supongo que sin avión. Y como el Tuerto trae ten

Prepararse para junio

Como los malos estu liantes. objeto de la reunión darles Hay que preparar los papeles

Lo ha dicho D. Paco. Dentro de tres me: es tendrán la iniciacerle presente que, en virtud tiva, en la guerra, les leales del llamamiento de los pueblos a Rusia y a sus Frentes Popu-

Lo malo es si le dan calabazas y sin derecho a sept'embre.

Porque en el curso tiene notas como Almendra/ejo, Badamunicado, por medio de la au- j. z., Toledo, Irún, Oviedo, etcê-

INOCENCIO D. LEÓN

Defendemos la tendencia a la nacionalización del servicio de ban a y, mediante las corporaciones, a la de los grandes servicios públicos.

CARTELFRA DE ENPEC-TACULOS para el miércoles 24 de marzo.

leatro Alrageme

Gran sesión de cine sonoro, a las 7 y media de la tarde. Programa emocional

Warner

La bonita película titulada, Ganster del aire

Unfilm con arriesgadas acrobacies aéreas y un argumento pleno de interes.
Protagonista:

DOUGL S FAYRBA'S (hijo

Man na Jueves San o pasado mañana Viernes S nto, ro se celebrarán se iones.

Sabado de Gloria, ACON-TECIMIENTO! La su; erproducción hablada e español

La Pimpinela Escarl. ta

Una película que triunfa siempre por sus méritos Un éxito indiscutible y clamoroso

Teat o Principal

Gran sesión de cine sonoro, a las sie e y media tarde. Programa Warner en español

Exito grande de la emotiva

relicula titulada. Barrio Chino

Un film interesantisimo, interpretado por RUHT CHATTERTON